
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年 5 月 24 日(水) 午後 3 時から 

    まなびピア 視聴覚室 

 

 

 

平成２９年度 第２回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  平成 29 年度教育委員会 第 2 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 29 年 5 月 24 日(水) 

午後 3 時から午後 5 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

 

（２）事務局   学校教育課長 

学校教育課学校教育担当監 

生涯学習課長 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

 

４ 場所   まなびピア 視聴覚室 

 

５ 傍聴者   １名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「皆さん、こんにちは。 

新教育委員会制度が日南市においても、５月１９日から始まりました。 

今日から、私がこの席に座って、司会進行を行うことになります。 

今後、このような形で進めていきますのでよろしくお願いします。 

いつも傍聴ありがとうございます。 

それでは、平成 29 年度第 2 回教育委員会定例会を開会いたします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、私と委員 4名、全員出席です。（傍 

聴者 1名）」 

 

【早田課長】 

  「本日は、事務局職員全員出席です。」 
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８ 教育委員の異動について 

（１）新教育長 

①  氏名 黒 木 康 英（くろき やすひで） 

②  任期 平成２９年５月１９日から平成３２年５月１８日まで（２期目） 

（２）新教育委員 

①  氏名 坂 元 由 香（さかもと ゆか） 

②  任期 平成２９年５月１９日から平成３３年５月１８日まで（１期目） 

 

９ 教育長職務代理者の指定について 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項に基づき教育長

が迫元委員を指定 

 

１０ 活動報告 

（１）教育委員長活動報告【迫元委員長】 

 

①   4 月 25 日、平成２９年度市町村教育委員会委員・教育長会議があり、出席いた

しました。 

主な内容として、まず、平成２９年度の県の施策について、説明が行われました。 

その後、意見交換会がありました。 

本日の総合教育会議でも話題になりました、教職員の働きやすい環境づくりにつ 

いて、話し合いを行いました。 

②  5 月 11 日、飫肥城下町保存会決算監査があり、出席いたしました。 

平成２８年度の決算についての監査です。 

正確に適正に処理されていました。 

③   5 月 14 日、日南市ＰＴＡ協議会総会・懇親会があり、出席いたしました。 

主な内容は、平成２８年度の事業報告、決算報告、平成２９年度の事業計画、予 

     算についての審議でした。 

その後、懇親会があり、教育委員会とＰＴＡ協議会との連携が図られる良い情報

交換の場となりました。 

④   5 月 16 日、日南市臨時議会があり、出席いたしました。 

今回は、報告案件３件、人事案件６件、その他１件が上程されました。 

人事案件の中で、教育長の任命と坂元教育委員の任命も議題となり、全員賛成で 

了承されました。 

  

以上、活動報告を終わります。 
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（２）教育長活動報告【黒木教育長】 

 

①  4 月 25 日、市町村教育長連絡協議会があり、出席しました。 

     役員の改選があり、宮崎市教育長が会長として再任されました。 

     また、平成２８年度の事業報告、平成２９年度の事業計画も提案され、原案どお 

り可決されました。 

②   4 月 27 日、中部教育事務所管内教育長会・校長会があり、出席しました。 

中部教育事務所の教育施策について説明がありました。 

③   5 月 1 日、飫肥まちづくり推進協議会が作成された泰平踊ＤＶＤの贈呈式が飫肥

小学校で行われました。 

校長会の際に全ての小中学校に配付いたしました。 

泰平踊は、昭和３７年に県の無形民俗文化財に指定されています。 

貴重な伝統をしっかり守っていく取り組みがなされていると思いました。 

④   5 月 8 日から 17 日の間で、１２校の新任管理職の学校訪問を行いました。 

今年度、日南市に赴任された全ての小中学校の管理職の先生方に日南市の教育方 

針について、説明を行いました。 

⑤   5 月 10 日、市の校長会があり、出席しました。 

   内容については、学校教育課長と学校教育担当監が説明します。 

 （ ※詳細の内容について、学校教育課長と学校教育担当監が説明。） 

⑥   同日、日南市土地開発公社理事会があり、出席しました。 

内容は、役員の異動、平成２８年度の事業報告、収支決算報告があり、原案どお 

り、可決されました。 

⑦  5 月 11 日、日南キューブに関する保護者説明会を行いました。 

   １００名の方々に来ていただきました。 

   小学校１年・２年・３年生に実施している日南キューブの活動について、説明を 

行いました。 

⑧  5 月 12 日、市教育研究所研究員委嘱状交付式があり、出席しました。 

   今年も１２名の小中学校の先生方にお願いをしました。 

宮崎大学と連携した取り組みを実践していきます。 

今年度は、吾田中学校が市の基礎学力アップ推進事業の指定校になっていて、発 

表をします。 

吾田東小学校には、協力校として、参加をして欲しいということを要請していま 

す。 

吾田中学校を中心に吾田東小学校に協力していただく形で１１月１５日に研究 

発表会がなされます。 

⑨   5 月 17 日、日南少年少女合唱団結団式があり、出席しました。 
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このことの新聞記事が掲載されてから、各関係の方から応援の言葉を電話で何 

件かいただきました。 

 ２～３年の間でとても素晴らしい合唱団ができると思います。 

⑩   5 月 20 日、日南市美術展表彰式があり、出席しました。 

   内容については、生涯学習課長が説明します。 

 （ ※詳細の内容について、生涯学習課長が説明。） 

 

  以上、活動報告を終わります。 

 

１１ 前回の議事録承認 

 

了承 

 

１２ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

 

（和田補佐） 

 

（教育長） 

 

 

 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について説 

明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明いただきました。 

配付された資料を持ち帰って、内容を検討した結果、別紙において、 

意見や質問を記載していただき、６月２日までに事務局に提出してく

ださい。 

 よろしいでしょうか。 

はい。 

この件については、終わります。 

 

協議２ 学校訪問について（方針等） 

 

（土持担当監） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

学校訪問について（方針等）について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明いただきました。 

御意見、御質問はありませんか。 

ありません。 

意見がありませんので、この件については、終わります。 
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協議３ 法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について 

 

（岡本課長） 

 

 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

 

 

法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について説明（日南市社会教 

育委員・日南市文化財審議会委員・日南市伝統的建造物群保存地区保

存審議会委員・日南市図書館協議会委員） 

ただいま、提案いただきました、日南市社会教育委員・日南市文化 

財審議会委員・日南市伝統的建造物群保存地区保存審議会委員・日南

市図書館協議会委員の委嘱について、了承いただけるでしょうか。 

 はい。（了承） 

ありがとうございます。 

 任期に沿って、委嘱をしたいと思います。 

この件については、終わります。 

 

協議４ 日南市立学校情報セキュリティ基本方針について 

 

（和田補佐） 

（教育長） 

 

 

（教育委員） 

（教育長） 

日南市立学校情報セキュリティ基本方針について説明。 

ありがとうございました。 

ただいま、説明いただきました。 

御意見、御質問はありませんか 

ありません。 

この件については、終わります。 

 

１３ 報告 

（１）平成２９年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について  

早田課長説明 

 

１４ その他 

（１）６月行事予定について 

（２）第３回 教育委員会会議（定例） 

① 日時 平成２９年６月１５日(木)、午後３時から 

② 場所 日南市役所・別館２階会議室                        

 

１５ 閉会 


